



CULTURA El bolso es una obra de arte en el Victoria & Albert Museum **P27**

CHAMPIONS Madrid y Atlético ganan y pasan a octavos de final **P31 A 33**



El rey emérito paga a Hacienda 678.393 euros de regularización

Juan Carlos I hace efectivo un abono por impuestos no declarados por el uso de tarjetas con fondos opacos, para evitar que se abra una causa judicial

R. RINCÓN / J. J. GÁLVEZ, **Madrid**
Juan Carlos I anunció ayer que ha pagado a Hacienda un total de 678.393,72 euros para regularizar la deuda que reconoce tras saber que la Fiscalía del Supremo le investigaba por el uso, en-

tre 2016 y 2018, de fondos del empresario mexicano Allen Sanginés-Krause. El pago le librerá, según los expertos consultados, de la causa judicial por este asunto, pues no le había sido notificada aún ninguna actuación tribu-

taria o judicial. La liquidación en Hacienda, que incluye intereses y recargos, fue hecha pública a través del abogado Javier Sánchez-Junco y se produce en el primer día hábil después de que EL PAÍS informara el domingo del

inicio del proceso para regularizar su situación fiscal. La nota del abogado añade que el rey emérito, actualmente en los Emiratos Árabes, está a disposición del ministerio fiscal para cualquier citación. **PÁGINAS 16 Y 17**

Hungría y Polonia dan pasos para desbloquear el fondo europeo

La UE promete ser ecuánime con la regla del Estado de derecho

BERNARDO DE MIGUEL, **Bruselas**
La UE avanza para levantar el veto que imponen Polonia y Hungría al fondo de recuperación, clave para la reactivación tras la pandemia, y a todo el presupuesto comunitario. Varsovia y Budapest dieron ayer muestras de retirar sus objeciones si la UE se compromete por escrito a que la regla de cumplimiento del Estado de derecho, que será un requisito para recibir los fondos, se aplica a todos los países. La discusión centrará hoy la cumbre que se celebrará en Bruselas y que también abordará el Brexit. **PÁGINAS 4 Y 5**



Incendio en una nave en Badalona donde vivían decenas de inmigrantes

Un incendio arrasó anoche una nave industrial okupada de la localidad barcelonesa de Badalona y dejó al menos 17 heridos, dos de ellos en estado crítico. Los bomberos, que seguían trabajando contra el fuego pasada

la una de la madrugada, y los equipos de emergencias no habían podido acceder a esa hora a muchas dependencias del inmueble. En la nave suelen vivir unas cien personas, en su mayoría inmigrantes subsaharia-

nos. Algunos de los residentes mostraron su temor de que varios de sus compañeros hayan muerto, posibilidad a la que apuntaban también fuentes de los bomberos. En la captura de vídeo, un momento del siniestro. **PÁGINA 21**

Merkel: "Un precio diario de 590 muertos no es aceptable"

ANA CARBAJOSA, **Berlín**
Angela Merkel lanzó ayer desde el Bundestag (el Parlamento alemán) un dramático llamamiento a los ciudadanos de su país para que reduzcan los contactos antes de Navidad y frenar así los contagios del coronavirus. Visiblemente emocionada, la canciller aseguró: "Lo siento desde el fondo de mi corazón, pero cuando pagamos el

precio de 590 muertos en 24 horas, en mi opinión no es aceptable". Y añadió: "Si mantenemos demasiados contactos antes de Navidad y, al final, resulta que son las últimas Navidades con los abuelos, habremos hecho algo mal". Alemania sufre con dureza la segunda ola de la pandemia, pese al cierre decretado de bares, restaurantes, museos y teatros. **PÁGINA 24**

MGS Seguros
Seguro de Salud

Capital en caso de fallecimiento por COVID-19 hasta 40.000 € ¡GRATIS! el primer año

Hasta 30% DESCUENTO

Encuentra a tu mediador de MGS más cercano en www.mgs.es

*Promoción válida para nuevas contrataciones entre el 1 de octubre y el 31 de diciembre de 2020

La oposición pide a Marlaska que explique los traslados de inmigrantes

MARÍA MARTÍN / EVA SAIZ
Las Palmas / Sevilla

PP y Vox pidieron ayer la comparecencia del ministro del Interior, Fernando Grande-Marlaska, para que explique los traslados a la Península de inmigrantes llegados a Canarias, tras conocerse imágenes del viaje en avión de algunos de ellos a Granada y otros destinos. Interior, bajo la lupa de la UE, había rechazado hasta ahora los traslados de grandes grupos a la Península. **PÁGINA 20**

Un centenar de países reclaman que se liberen las patentes contra la covid

ALEJANDRA AGUDO, **Madrid**
India y Sudáfrica han solicitado a la Organización Mundial del Comercio (OMC) que se suspendan los derechos de propiedad intelectual sobre las vacunas, fármacos y tecnologías contra la covid, al menos hasta que se logre la inmunidad de grupo global. De los 164 países del organismo, 99 apoyan la iniciativa. **PÁGINA 22**